



Amer Hrustanovic (schwarz/rot) trägt Salzburgs größte EM-Hoffnungen

Bild: ANDREAS TROESTER

Ringer-EM:

28.03.2019 06:30

## Walser Weltcup-gestählt nach Bukarest

Salzburgs Top-Ringer haben sich für die Europameisterschaft von 8. bis 14. April in Bukarest in Stellung gebracht. Der AC Wals schickt nicht weniger als vier Athleten zu den Titelkämpfen nach Rumänien. Star des Kleeblatts ist Greco-Spezialist Amer Hrustanovic, bereits zweimal Zehnter bei Olympischen Spielen.

Erstmals 2014 im finnischen Vantaa hat sich Hrustanovic - dank des Sieges über Ex-Weltmeister Alexej Mishin - EM-Bronze gesichert, damit Österreichs Medaillen-Durststrecke nach 28 Jahren beendet. Platz drei bis 87 kg griechisch-römisch zuletzt beim Weltcup in Nykøbing (Dän) unterstrich Amers aktuelle Top-Form.

Klubkollege Gabriel Janatsch bestätigte mit dem dritten Platz bis 65 kg beim Polen-Weltcup in Białogard eindrucksvoll seine EM-Nominierung im Freistil. In dem auch Simon Marchl startet. Der Walser Youngster, der ebenso für die Junioren-EM Anfang Juni in Pontevedra (Sp) „gesetzt“ ist, belegte beim Platz Open in Wolfurt bis 74 kg Platz zwei, nachdem er sich im Finale gegen einen US-Amerikaner eine Rippenblessur zugezogen hatte.



Simon Marchl (schwarz/rot) hat auch bei der Junioren-EM noch einen Einsatz

Bild: ANDREAS TROESTER

Eine Klasse tiefer als normal komplettiert Greco-Boy Christoph Burger das Walser EM-Kleeblatt. Für Sportdirektor Max Außerleitner der Grund für den Gewichtswchsel des U23-EM-Achten von 72 auf 67 kg: „Christoph ist nicht der Größte - in der leichteren Klasse ist er am Boden nicht so leicht rauszuheben.“

Harald Hondl